

## Calatayud cierra el Regional de MotoCross

*Se proclamaron campeones de Aragón, Sergio Valera (MX 1), Marcos Panzano (MX 2), Bitor Quintín (MX Sub 18), Fernando Bellido (Master 30), Héctor Bazán (Master 40), Juan Carlos Lluch (Master 50), Iván Martínez (MX 85) y Marco Font (MX 65).*

Más de 70 pilotos se dieron cita este pasado fin de semana en el circuito de MotoCross Castillo de Ayud en la capital bilbilitana para disputar la última prueba del Campeonato de Aragón de MotoCross en la mayoría de sus categorías. Triunfos en Calatayud de Uterga y Valera en MX 1, Adriá Monné en MX 2, Panzano y Camps en MX Sub 18, Riba en MX 85, Croci en MX 65, Bellido en Master 30, Rodríguez y Bazán en Master 40 y Lluch en Master 50. Algunos de ellos, se proclamaron vencedores en sus respectivas categorías poniendo punto y final a un interesante y disputado Campeonato de Aragón de MotoCross en el que han participado a lo largo de la temporada más de 130 pilotos.

### MX 1, reparto de victorias

En la categoría reina de MX 1, reparto de victorias entre el ya campeón de Aragón, Sergio Valera, que ganó en la primera manga con claridad; e Iker Uterga que venció en la segunda. Los acompañaron como terceros, Adrián Monfort en la primera carrera; y David Noya, en la segunda. Iván Bernadaus logró dos cuartas posiciones en Calatayud que le dan el subcampeonato en la categoría de MX1. Completa el podio regional Alejandro Serrano.

### MX 2, rotundidad de Monné

En la categoría de MX 2, victorias rotundas en las dos carreras en la moto del piloto Adriá Monné. En la primera, lo hizo con más autoridad venciendo a Gilén Albisua como segundo y el aragonés Marcos Panzano como tercero. En la segunda manga, cambiaron las tornas y algo más complicado se lo puso Panzano que bajó en casi medio minuto su crono respecto a la primera carrera y finalmente fue segundo. En la segunda tanda, Albisua entró en tercera posición. Con estos dos podios, Marcos Panzano se alza con el campeonato de Aragón en MX2 seguido de Alberto Sierra como plata y Eric Casas como bronce.

### MX Sub 18, lucha fuera del podio

Xavier Camps y Samuel Panzano fueron los protagonistas en la categoría de MX Sub 18. Se repartieron las victorias en las dos mangas disputadas siendo más rápida la primera de ellas en la que venció Camps. Unai Samper los acompañó en el tercer cajón del podio bilbilitano. En cambio, en la segunda tanda, fue Ot Mari quién terminó como tercero. La lucha real estuvo detrás con calculadora en mano. Bitor Quintín y Lucas Aurensanz que llegaron a Calatayud con sólo 8 puntos de diferencia para dirimir quién iba a ser campeón de Aragón de la categoría de MX Sub 18. Aurensanz fue 12 y Quintín 13 con una diferencia de casi medio minuto. Así, Aurensanz recortaba 2 puntos a falta de la última manga e iba más rápido como para poder recortar más puntos en la segunda sesión. La segunda manga fue más lenta, pero Quintín fue por delante y aseguraba el campeonato de Aragón de esta categoría terminando con los mismos puntos de diferencia que cuando llegaron a Calatayud. Elio Lorente terminó tercero en la general tras finalizar 6 y 8 en el circuito Castillo de Ayud.

### MX 85, casi en el bolsillo

Iván Martínez llegaba a Calatayud con el liderato y el campeonato casi asegurado con una temporada muy constante subiendo a podio en casi todas las carreras disputadas. Así lo hizo en la primera carrera de Calatayud subiendo al tercer cajón y asegurándose el Campeonato. Por delante, sólo le superó Oleguer Riba con dos triunfos sin apenas oposición seguido de Jordi Alba con dos segundos puestos. Ambos pilotos acaban de aterrizar en el Regional por lo que no se jugaban entrar en podio. Martínez en la segunda carrera finalizó

14º sumando 7 puntos para finalizar como campeón de Aragón con 267 puntos. Izan Querol firmó dos cuartas posiciones en Calatayud que le valen el subcampeonato de la categoría de MX 85 y Carlos Lorente, tercero.

### MX 65, final de infarto

Emoción máxima hasta la última carrera en la categoría de MX 65 entre dos pilotos: Marco Font y Lucas Croci. A pesar de recortar puntos en la anterior prueba en Zuera, Croci necesitaba ganar y que Font no subiera a podio. Cada uno hizo sus deberes. Croci venció en las dos mangas disputadas en Calatayud mientras que Font se aseguraba con claridad los puntos necesarios para ser campeón de Aragón de la categoría obteniendo dos segundos puestos que le supieron a victoria. Arnau Quintín les acompañó con dos terceras posiciones que le valieron para superar en la general a Lander Gorospe y hacerse con el bronce del Regional.

### Master 30, Bellido intratable

Dominio absoluto de Fernando Bellido en las dos carreras de Calatayud y en el campeonato de Aragón en la categoría de Master 30. Bellido recortó más de 13 segundos en la segunda carrera que controló de principio a fin. Por detrás, reparto de segundo y tercer puesto entre Borja Basañez y Miguel Alegre que se hace con el subcampeonato regional. Imanol Arie finaliza como tercero de la general.

### Master 40, lucha hasta el final

Master 40 ha sido una de las categorías más apretadas en su recta final. Miguel Ángel Ceamanos llegaba líder con 206 puntos con un Héctor Bazán pisándole los talones a tan sólo 3 puntos. La ausencia de Bazán en la primera carrera de la temporada le ha hecho tener que emplearse a fondo durante la misma. Sobre todo, por la constante temporada de Ceamanos. Todo se decidía en Calatayud. Respecto a las carreras, contaron con un tercer invitado, Ion Ander Rodríguez. En la primera manga, espectacular mano a mano entre Rodríguez y Bazán que se llevó la victoria por poco más de 300 milésimas. No sólo la victoria, sino que superaba en la general a Ceamanos que terminó tercero. Por ello, Bazán fue más relajado en la segunda carrera pero no podía perder de vista, por lo menos, a Ceamanos. Triunfo de Rodríguez, segunda posición de Bazán para asegurarse el campeonato y tercera para Ceamanos que le da el subcampeonato.

### Master 50, otro título para Lluch

Todo decidido en Master 50 con un incansable Juan Carlos Lluch que llegaba a Calatayud con el Campeonato ya en el bolsillo. Ello no hizo que se relajase en tierras bilbilitanas consiguiendo nuevamente dos victorias sobre Octavio José Mateo como segundo y Jaume Llop, tercero. Llop logra el bronce del Regional siendo segundo Juan Carlos Allué que no participó en Calatayud.

### Campeonatos ya decididos en Zuera

Zoe Querol es la flamante campeona de Aragón de MX Femenas. Terminó la temporada con 139 puntos sumando tres victorias a lo largo de la misma: dos en la última carrera en Zuera y una en la primera disputada también en el circuito zufariense. El resto, ha subido a podio ya fuera como segunda o tercera. Por detrás, Iris Alquézar terminó segunda en la clasificación y Elisa Angulo, tercera.

Adrián Calvente es el actual campeón de Aragón de la categoría *baby* del MotoCross. Casi firma la temporada con todo triunfos, pero precisamente la última carrera de la temporada en Zuera fue superado por Nil Arfelis que se hizo con el subcampeonato. Nicolás Usieto, tercero.